

2年生 学年通信



平成31年2月1日（金）
大阪市立我孫子中学校
2年生学年通信2月号

「往ぬる 逃げる 去る」3学期

2019年となり早くも1か月が過ぎました。表題にもある通り、日本では昔から正月から3月までのことを「往（い）ぬる1月 逃（に）げる2月 去（さ）る3月」と表現します。これは行事が重なり非常に忙しい様を指しているのです。学校で言えばちょうど3学期に当たります。何も考えずに過ごしてしまうと、あれよあれよという間に日が過ぎてしまい、知らぬ間に修了式ということにもなりかねません。そうならないために「新年の目標」をしっかりと立てて計画的に過ごしていく必要があります。そんなことも踏まえて、1月16日には「書初め大会」を行いました。新年の抱負を自身で決めた漢字一文字に込めて見事に描き上げてくれました。自ら立てた目標に対して少しずつ、息切れしない程度に近づいていけるよう頑張りましょう。

『自分磨きのコツ』1年後の自分を見据えて...

毎年、2月の3連休には私立高校入試が行われます。1年後、進路選択の大詰めに差し掛かります。自身が納得できるような決断ができるように、今からしっかりと準備をしていきましょう。

昨年末、日本のトップアスリート・イチロー選手が自身の開催している少年野球大会の表彰式でこんなことをおっしゃっていました。

「みんなに伝えたいことは、自分でできると思ったことは、必ずできるとは限らないけれど、自分ができないと思ってしまったらそれは絶対にできない、ということ。中略。人がどんな人間かっていうのは、人が見ているところで見える姿ではなくて、人の見えないところでどんな自分であるかということが、その人であるのかなという気がします。自分一人で頑張らなきゃいけないときに頑張るというのは力がいるし、難しいことなんですね。だから、常に自分に自分はどうなんだということを問うというか、そんな人間、大人になってほしい。」 - 日本経済新聞より

彼がどのようにして、すばらしい功績を残してきたか、ヒントをもらえたような気がします。自らが立てた目標・夢があるからこそ、他者（親、先生、コーチ）に見られている時も、そうでないときも頑張り続けることができたのではないでしょうか。自身が「できること・できないこと」をしっかりと見つめ、向き合うことで甘い誘惑などに心奪われることなく自分に厳しくいられるのかなと思います。

皆さんは、この1年間をどう過ごしますか。

●今月の予定

- | | |
|----------------|------------|
| 6日（水） | ・・・45分×6時間 |
| 12日（月） | ・・・45分×6時間 |
| 14日（木） | ・・・食堂清掃 |
| 18日（月） | ・・・前期生徒会告示 |
| 19日（火） | ・・・中学校見学会 |
| 20日（水） | ・・・各種委員会 |
| 21日（木） | ・・・選挙管理委員会 |
| 22日（金） | ・・・45分×5時間 |
| 27日（水）～3月1日（金） | ・・・学年末テスト |